



櫻井 政文 議員 4、A I 時代に対応できる人材育成について

- 1、新天皇新皇后両陛下のご即位を祝う祝賀行事について
- 2、自治会集会所のエアコン設置に際して、予算組みをする考えは
- 3、スマホ依存による諸問題について
- 4、A I 時代に対応できる人材育成について



▲新教育長志小田氏に問う

Q ①新天皇新皇后陛下のご即位を祝う祝賀行事を企画されたらいかがか②自治会集会所は地域コミュニティの場であるが、エアコンのない酷暑期の集会所は耐え難いものがある。エアコン設置に際して予算組みをする考えは③スマホ依存による学力や視力の低下、歩きスマホの事故、数教育の充実について

友人同志のトラブルなど諸問題について問う。

(ア)スマホが学力や脳発達に悪影響を与えることの見解は(イ)スマホといじめ、不登校、自殺との因果関係について④A I 時代に対応できる人材育成について伺う。(ア)プログラミング指導者の育成(イ)読解力のレベルアップは(ウ)理

## Q スマホ依存による諸問題は

### A スマホの弊害解消に努める

A

市長・教育長 ①  
市役所庁舎等に祝



いて校長会・PTA等と連携し、児童生徒への指導と保護者への啓発に取り組む。スマホが子供のトラブルの多くの原因になつている実情がある④研修により、教職員のプログラミング教育の指導力向上に努める。

また、読解力向上は各教科における言語活動を通して取り組んでいる。小学校理科の専科教員の配置も含め、理数への興味をもたらせる。



▲「スマホ依存症」対策は急務!!

- 1、教育方針、学校運営を問う
- 2、観光資源の発信力を高めよ



小野 恵章 議員

①市のHPの更新は。  
②観光施設の案内板やルート表示の看板は十分か。  
③観光客入込み調査は。  
④本市にふさわしい教育

①掲載情報 を確認し、更新等を早急に行うよう指示した。本市の情報発信、動画の充実と向上に努める。

対応の外國語標記等も含め「おもてなしの心」に努める。③関係者へ有効活用を促す。県の施策に反映するよう働きかける。

Q

## Q 観光資源の発信力を高めよ

### A 「おもてなしの心」で改善する



A

教育長 ④教育が充実しているまちをつくる、誰一人取り残さない教育の実現を進めていく。⑤学力調査で、県平均を上回ることを目指し取り組む。⑥不登校対策は、喫緊の課題と認識⑦「魅力ある学校づくり調査研究事業」を継続推進し、支援を強化する。

⑧「市立学校における働き方改革のための業務改善取組方針」の策定を、現在進めている。